

とろにゃん in 長瀬駅

長瀬駅前の観光案内所で町公式マスコットキャラクターのとろにゃんの新グッズが発売されたことを記念し、観光客に向けPR活動を行いました。 【2月1日】



長瀬観光親子英会話講座

町観光アドバイザーの花田欣也氏と、リカルド・マシャード氏を講師に迎え、英会話を通して長瀬町の観光について学ぶ講座が開催されました。 【2月11日】



中学生と考える「はつらつ！ながとろ」ワークショップ

長瀬中学校2年生と役場若手職員がグループになり、「旧長瀬第二小学校跡地の活用について意見交換を行いました。 【1月24日】



修心館剣道スポーツ少年団が大活躍！

第25回本庄市剣道交流大会が開催され、小学生女子1・2・3年生の部で出場した峯岸琉莉さんが優勝、今井優陽さんが第3位、小学3・4年生男子の部で出場した染野心太郎君、小学4・5・6年生女子の部で出場した峯岸楓歩さん、中学女子の部で出場した村中こころさんが準優勝となりました。 【1月13日】



また、第47回越谷市スポーツ少年団剣道交流大会が開催され、小学5・6年生男子の部で出場した神田龍君が準優勝となりました。 【1月25日】



修心館剣道スポーツ少年団では団員を募集しています。月曜日と金曜日の午後6時30分から旧第二小学校体育館で稽古していますので、お気軽に見学にお越しください。

問合せ 小島光正 ☎090・4525・1590

彩の国21世紀郷土かるた長瀬町大会が開催されました！

町青少年育成会連絡協議会主催の第38回彩の国郷土かるた長瀬町大会が、中央公民館体育室で開催されました。今年度は、個人戦と団体戦が行われ、第一小の児童25名が参加し、元気に楽しく交流することができました。

【個人戦】 優勝：柴崎陽悠 準優勝：持田翔太
第3位：阿部暖

【団体戦】 優勝：七支部Aチーム 準優勝：七支部Cチーム
第3位：六支部チーム 【1月18日】



新人権擁護委員紹介



島田 治 氏

令和7年1月1日付で、島田治氏が法務大臣から人権擁護委員に委嘱されました。

前任の山崎智子氏におかれましては、長い間ご尽力いただきありがとうございます。ありがとうございました。